

# Voyage du pape en Géorgie et en Azerbaïdjan

Le pape François a achevé dimanche dernier son voyage en Géorgie et en Azerbaïdjan. Nous vous proposons d'en approfondir les principaux temps forts en vous plongeant dans la lecture des discours, déclarations et homélie prononcés par le Saint-Père au cours de ces trois jours.

04/10/2016

- . Rencontre interreligieuse avec le Cheik des musulmans du Caucase et avec les représentants des autres communautés religieuses du pays – Discours du Saint-Père – Bakou – 2 octobre 2016
- . Rencontre avec les autorités – Discours du Saint-Père – Bakou – 2 octobre 2016
- . Messe dans l'église de l'Immaculée – Homélie du Saint-Père – Bakou - 2 octobre 2016
- . Visite à la cathédrale patriarcale de Svetitskhoveli – Salut du Saint-Père – Mtskheta – 1<sup>er</sup> octobre 2016
- . Rencontre avec les personnes assistées et les agents des œuvres de charité de l'Église – Salut du Saint-Père – Tbilissi – 1<sup>er</sup> octobre 2016
- . Rencontre avec les prêtres, religieux, religieuses, séminaristes et

agents pastoraux – Discours du Saint-Père – Tbilissi – 1<sup>er</sup> octobre 2016

. Messe de l'Immaculée – Homélie du Saint-Père – Tbilissi – 1<sup>er</sup> octobre 2016

---

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-fr/article/voyage-du-pape-en-georgie-et-en-azerbaidjan/>  
(06/02/2026)